



Séjour n°1 à la Mongie (5-10 janvier 2020)

publié le 05/01/2020

Nous sommes bien arrivés !

Descriptif :

Episodio 1 de la serie "Los Gaturros van a la montaña"

Buenas tardes,

Après 9 heures de **trajets ensoleillés**, dans la **joie** et la **bonne humeur** (malgré un vomis !) ...



Nous sommes enfin arrivés dans notre logement "Le Camparo".

Nous nous sommes arrêtés avant à la station de la Mongie pour y récupérer notre matériel (skis, casque et chaussures). Les enfants ont hâte d'y retourner pour skier !



Actuellement, chacun prend ses marques dans sa chambre et s'installe avant de nous retrouver tous pour manger. Bref, tout va bien !

Suite demain lors du prochain épisode des "*Los Gaturros van a la montaña*".

Buenas noches !



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.